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◆令和５年６月議会終了！◆ 

～６月議会では２点について一般質問させていただきました！～ 

「野田の明日を考える会」金木祐輔です。 

６月議会が終わり、第２号を発行することとなりました。創刊号は文字が多くなってしまいましたが、最

後まで読んでいただけたましたか？ 面倒臭くなって途中で捨てちゃった方はいませんか？（笑） 創刊号に

続いて公約通り？「かねきんぐ news」第２号をお届けいたします。読んでいただければ本当に嬉しいです！ 

 

６月議会の一般質問では次の２点について質問させてもらいました。 

① 今年度の市内小中学校のプール利用について 「着衣泳」や夏休みのプール利用は？ 民間委託は？ 

  ② サイクルスポーツの普及や自転車の安全走行に向けての、市内道路の「自転車ナビマーク」、「自転車ナ 

ビライン」設置について 

①では、今年度の小中学校の水泳授業について質問しました。特に、近年多くの自治体で導入されている水泳授業

の民間委託は、水泳の指導面だけでなく、学校のプールの水質管理なども含めて先生方の負担軽減に大きく繋がる

ので、野田市の今後の対応や考えについて聞いてみたのです。私も長年、高校の水泳部の顧問でしたが、シーズン

が始まると、日々の練習指導はもちろんですが、プールの塩素濃度など水質の管理がとても大変なんです。５年間

小学校のお手伝いもしてきて、プールの時期の先生方の大変さを痛感しているので質問しました。 

 【答弁】 

水難事故防止に役立つ「着衣泳」は、１７校で実施予定。３校は前年度実施したので今年度は座学で講習。 

 今年の水泳指導は、ボランティアの理科大水泳部１０名が、希望をしている学校に派遣され、先生方と一緒に学 

校毎で実施。夏休みのプール利用はコロナ禍前のように、学校毎で水泳指導やプール開放などを実施する予定。 

民間委託は、スイミングスクールと学校の距離が離れている学校が多いなど考えるべき課題も多いが、他市の

取り組みを参考にしながら、先生方の負担軽減にも大きく繋がるので検討して行きたい。 

 

 ②では、梅郷駅西口からみずきに向かう梅郷西駅前線に設置されている「自転車ナビマーク」「ナビライン」の道

路標示を市内の他の幹線道路にも設置できないか質問しました。サイクルスポーツの普及

や、一部開通していないサイクリングロードにこの道路標示を設置することにより、サイク

リストの方の安全確保や事故防止などにも繋がり、野田市外から来るサイクリストを市内に

招き入れて、飲食店などを利用してもらうことにより、野田市の活性化にも繋がると考え質

問しました。 

【答弁】 

「サイクリングを活用した地域活性化チーム」を立ち上げ、野田市の活性化のためにも、 

設置可能な道路を調査しハード面、ソフト面、両面を考慮し、設置に向けて前向きに検 

討していきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ～議員になって分かった 「あるあるクイズ！！」その２ ～ 

この写真は去年５月１５日 

日曜日、選挙の告示日、朝の 

８時２０分の市役所駐車場の 

様子です。 

上や横に目隠しをした軽ト 

ラや軽ワゴンがずらりと並ん 

でいるのが分かりますか？ 

さて、これはこの車は何の 

ための車でしょう？ 

 

ヒント…おそらく自分だけ使わなかった、あの車…？どー！ 

 

 

かねきんぐＮＥＷＳ     

第２号    

★トピックス★ 

 ５月３日（水）に「野田市健康文化都市

宣言記念式典」が行われました。野田市の

HP で、注目ワード「健康スポーツ文化都

市」をクリック、「記念式典」、「第二部パ

ネルディスカッションの様子はこちら」に

進むと、当日のステージの様子が YouTube

で見ることができます。司会の野田市出身

の落語家・春風亭昇也さんがマイクを持っ

た時に客席から「しょうや～」と大きな掛

け声が飛び、昇也さんが反応するシーンが

映りますが、その声の主は…何を隠そうこ

の私！ 野田北高校の教え子なんです(^^♪ 



◆令和４年度の一般質問における当局の答弁のまとめ◆ 

  創刊号で私の一般質問の項目だけを掲載しましたが、その中で、代表的な質問への市役所（当局）の答え

（答弁）を簡単に紹介します。 

  ※詳しくは「野田市役所ホームページ」→「市民の方」→「野田市議会」→「会議録検索」で見て下さいね！ 

★９月 梅郷駅入り口五差路の交通安全対策について 

【答弁】変則的な交差点であり、朝夕を中心に渋滞が発生、その危険性については十分認識している。変則的な交差形状を変える

ためには、大規模な交差点改良が必要で、広範囲にわたり用地買収や物件補償が必要となるため、莫大な事業費がかかり

現実的には難しい。時差式信号機については、昨年度も野田警察署に相談したが、流山街道に右折車線が設置されていな

いと時差式信号機への変更ができない旨の回答だが、再度協議したい。流山街道から右折する場合の運転者への注意喚起

のための安全対策として、右折時歩行者注意などの路面標示の設置等を検討していく。（諦めずにチャレンジして行きます！） 

       ★１２月 市内小学校の校庭に設置されている遊具の安全点検やメンテナンスについて 

【答弁】学校の教職員による点検では、金属疲労、腐食、亀裂等の状態を正確に把握できない場合や判断が難しい場合があるので 

来年度から専門業者による委託点検を導入する。 （これはかなりの手応えが！ 先生方のお役に立てたなら嬉しいです。） 

                ★３月 土曜授業の今後の見通しについて 

【答弁】今年度は予定通り実施するが、土曜授業検討委員会でアンケート調査を実施するなどして、継続ありきではなく、来年度

継続するかどうかも含めて、改めて検討していく。（引き続き、少しでも力になれるよう頑張ります！） 

☆  市議会ＮＥＷＳ ☆ 

年度が変わる３月後半から４月の初めに野田市議会内でとっても大きな出来事がありました。 

知っている方も多いと思いますが、市議会には会派というものがあります。恥ずかしながら自分はこの立

場になるまでは全く知らなかったのですが（すみません…）、２８名の市議会議員は次のような会派に所属して

活動しています。私も含めて、一人で活動している 1 人会派の方が６名いたわけです。その中で、新しい風・

無所属の会・野田ファイトの会、の３名が「のだみらい」という新しい会派を作り、新年度から活動するこ

とになったのです。 

・政清会（６）自民党会派  ・六諭会（６）自民党会派  ・公明党（５） ・民主連合（３） 

・日本共産党野田市議団（２） （・無所属の会・新しい風・野田ファイトの会）→・のだみらい（３）   

・市民ネットワーク ・いちいの会  ・野田の明日を考える会    （ ）内の数字は人数 

 この３人は、私よりはるかに年下ですが、議員としても人としても本当にいい方たちで、議会が終わるご 

とに食事したりして仲良くさせてもらっていて、私も一緒にやらないかと誘われたのです。でも、議員にな 

って丸１年経つのにまだまだ未熟で、ポンコツで、力のない自分ですが、当面はこのまま一人で活動しよう 

と思っているので、「のだみらい」の３名の議員には、今までと同じようにアドバイス 

 や助言をもらって、お互い仲良く切磋琢磨しながら野田市のために頑張っていきたい         

と思っています。 

そこで、１年間住み慣れた明るく広い３人部屋から引っ越しをすることになり、４月 

１８日に引っ越しを済ませて、新しく１人部屋で活動することになりました。 

日当たりのいい窓側の部屋を熱望していたのだけど、壮絶な？くじ引きに敗れ(T_T) 

二つの一人部屋に挟まれた、窓のない一人部屋にお引越しをしたのです。 

前の住人？の栗原議員に聞いたところ、日当たりが全く無く、圧迫感も半端ない！と

言われているので、とにかくほぼ毎日市役所に行く身としては、日陰の身になることだ

けがちょっと心配(>_<) でも、「住めば都」とも言うし、気持ちを切り替えて頑張りま

す！ 毎日、ドアは開けっ放しにしてます（笑）  市役所にお越しの際にはぜひお立ち寄り下さいね!  

 

 

 

 

 

～「あるあるクイズ！！」その２ 答え！～ 

 創刊号でもお知らせしたように、告示日当日、正式な受付があり、掲示板にポスターを貼る場所も決定したわけです。９時までは立

ち合い演説なども禁止されていて、それまでは街宣カーも名前や顔が出てしまうといわゆるフライング､つまりは選挙違反ということ

になります。候補者は２回のくじ引きで届け出順も決まり、９時に最終受付完了！ 一斉に市内に繰り出して行きます。 

市役所を出る時には全ての車が目隠しを撤去して、「野田市の皆さまおはようございます！ ××〇〇です！」とアナウンス嬢の元気

のいい第一声で選挙戦がスタートしたわけです！ 初めて見るこの光景に唖然としながら、私は近くのガストで待ってくれている教え

子のもとへ駆けつけ、ポスターを配り、３３番に貼ってくれることをお願いして、私の選挙戦がスタートしたのです。街宣カーは騒々

しくてご迷惑になると考え、使わなかった自分でしたが、本当にこの光景には驚かされました！ 教え子たちもビックリしてました(笑)。 

 



※パソコンやスマホで「野田市 金木祐輔」を検索！教え子が作ってくれた HP 見られます。創刊号を読んでいない方でご希望の方

いたらご連絡を。必ず郵送させていただきます。ご意見等もぜひ！ keneking@jcom.zaq.ne.jp または kaneking3175@gmail.com                
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